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Abstract (en)
[origin: WO2011012418A1] The invention relates to a hotplate apparatus, in particular for a hotplate having a cover plate (16), which has at least
two heating zones (10a-10d), and having a cooking utensil sensor unit (28). It is proposed that the cooking utensil sensor unit (28) have at least
one bridging detection unit (30), which is intended to detect at least bridging of the at least two heating zones (10a-10d) by means of at least one
cooking utensil element (18a).

Abstract (de)
Es wird eine Kochfeldvorrichtung vorgeschlagen, insbesondere für ein Kochfeld mit einer Abdeckplatte (16), die zumindest zwei
Heizzonen (10a-10d) umfasst, mit einer Kochgeschirrsensoreinheit (28), wobei die Kochgeschirrsensoreinheit (28) zumindest eine
Überbrückungserfassungseinheit (30) aufweist, die dazu vorgesehen ist, zumindest eine Überbrückung der zumindest zwei Heizzonen (10a-10d)
mittels zumindest eines Kochgeschirrelements (18a) zu erfassen, und wobei die Überbrückungserfassungseinheit (30) zumindest einen
Kochgeschirrsensor (22a, 22b) aufweist, der dazu vorgesehen ist, ein Kochgeschirrelement (18a) in einem inaktiven Bereich der Abdeckplatte (16)
zwischen den beiden Heizzonen (10a-10d) zu erfassen.
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